
Ce qui m'a rendue heureuse,

c'est le regard de ma fille à sa

naissance, elle avait de

grands yeux bleus marine qui

sont à présent bleus azur,

mais alors ce jour là quand la

sage femme l'a dirigée vers

moi… Je n'ai vu que ses

grands yeux qui me

regardaient, ça c'était un réel

moment de bonheur !!

Nathalie 46 ans Draguignan
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